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梅村昌孝会場委員
「君が代」「奉仕の理想」
米山奨学生　陶静さん

　8月15日は日本が太平洋戦争に無条
件降伏をした日です。再びこのような悲
惨でおろかな行動を起こさないようにと
いうことは万人共通の願いであるにも関
わらず、世界が全く平和な方向へ向いて
いないのはどうした事でしょう。昨日8月
6日は広島への原爆投下から63年目の
「原爆の日」でした。被害者や遺族をはじめ、海外から過去最多
の55カ国の代表を迎えて「平和記念式典」が開催されました。
秋葉広島市長は核廃絶論、すなわち核を国際的に管理する事
ではなく、核兵器そのものをすべて廃絶する事が国際政治の
潮流になってきたことを訴えていました。投下された時間の午
前8時15分に平和の鐘が鳴らされ、約4万5000人の参列者
は全員起立して黙祷し、犠牲者の冥福を祈りました。
　北朝鮮、インド、パキスタン、イスラエルなど核兵器を保有し
ていると明言する国が増え、テロリストが核兵器を手に入れる
のはもはや時間の問題となりました。北海道洞爺湖サミットの
首脳宣言はすべての核保有国に核軍縮を呼びかけています
が、核軍縮だけではもはや核拡散を防ぐことは不可能です。「核
兵器は廃絶されることだけに意味がある」という昨日の広島の
平和宣言を、唯一の被爆国である日本が先頭に立って実行し
ていくよう声を大きくしていかなければいけないと思います。

7月25日に虫垂炎から腹膜炎となり緊急入院・緊急手術を
しました。22cm程度切腹しましたが8月6日に無事退院し
ました。宇佐美副会長・田口幹事はじめ会員の皆様にお見
舞いしていただき誠にありがとうございました。又、入院中
は八木沢先生に大変お世話になりました。

先日岩田吉廣さんに大変お世話になりありがとうございま
した。又、松岡さん、平野さんにもお世話かけありがとうご
ざいました。
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ニコボックス 近藤茂弘ニコボックス委員

本日、例会終了後「第2回理事会」を開催します。13時35
分から4階「藤の間」です。
本日14時30分から「分区大会についての打合せ（臨時）」
を行います。4階「藤の間」です。
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幹事報告 田口　豊幹事

出席報告
会員72名　出席48名  （出席計算人数54名）

出席率76.2％ 7月31日は補填により93.8％

近藤茂弘出席委員

※は休会・その他の理由につきビジター受付はありません。
◆はサイン受付時間が17：00～18：00となります。

（注）

臨時例会変更のお知らせ

増田　盛英さん

稲葉　　徹さん
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メールボックスに「07～08年度決算報告書」および「08～
09年度予算書」が入っています。今年度のクラブ計画書と
セットでご活用ください。
同じくメールボックスに「会員名簿」が入っています。ご確
認のうえ、修正等ありましたらお早めに事務局へご連絡く
ださい。
同じくメールボックスに当クラブホームページの「IDとパス
ワード」が入っています。ご活用ください。
次週8月14日はロータリー規定により休会です。
事務局の夏季休暇は８月１４日（木）から８月１７日（日）と
なります
次々週8月21日（木）は「第１回長期ビジョン委員会」を開
催します。11時から4階「藤の間」です。
同じく8月21日（木）は「第6回分区大会についての打合せ」
を行います。13時35分から6階「けやきの間」です。
会員の岩根敬泰さんは8月1日（金）より1ヶ月間病気欠席
の届けが出ています。

副会長挨拶 宇佐美貞夫副会長
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　本日18時より栄の「万翠楼」においてクラブ奉仕委員会を
開催致します。懇親会も兼ねておりますので是非ご出席くだ
さい。

クラブ奉仕委員会：松波恒彦委員長
委員会報告

8月誕生日おめでとう

　今月は会員増強月間ということで、先日
行われたRI主催の会員増強会議のDVD
をご覧頂きます。他クラブの会員増強の取
り組みを聞き参考にしてください。2760
地区は一番多い時で6500人弱ほどの会
員がいたそうですが現在は5000人ほど
にまで減少しております。せめて6000人
以上に戻したいということで「チャレンジ
6000」という目標を掲げ、3年間の目標で

取り組みたいということですのでご協力ください。
　以下、ＤＶＤ＜ＲＩ李会長主催 会員増強会議ダイジェスト版＞より
●会員増強以前に、まず会員同士が楽しい例会でなければ
足を運んでもらえません。1人1人が意識を変え、共に考え、
「ロータリーの綱領」や「四つのテスト」という基本的なことを
改めて噛みしめながら魅力あるクラブづくりをしていきたいと
思っています。単独のクラブでできることというのはたかが知
れていますので、地区や地域の活動も大切にしたいと考えて
います。
●会員の高齢化ということが避けられない問題となってきま
した。そのためできるだけ若い会員に入ってもらい、入っても
らった会員に即座に友達を連れてきてもらうという活動に力
を入れています。またロータリーの知名度の向上を考え、15
周年のときには日経新聞に1ページ広告を、20周年のときに
は月刊誌に見開き1ページの広告を掲載致しました。
●当クラブは年初に職業分類表を作成して、それを元に増強
するという基本的なことを行っています。また、2人一組のペ
アを作り、そのペアで必ず1人勧誘しようという活動も行って
きました。そのほかにも、例会の中で増強担当委員長が実績
報告やお願いなどをする時間も設けています。
●とにかく会費を安くして敷居を低くしようということ、そして
その代わりに新しいアイデアを使って親睦と社会奉仕を行お
うということで同意がなされました。会場は空いているときに
使わせていただくということで会場費を安くし、食事は自分た
ちで持ち込むようにしています。
●私は会長エレクトの年に会員増強のプロジェクトチームを
作り、副会長を2人に増やし、私も一緒になって頑張りまし
た。すると、1年間終わった時点で28名の増強にこぎつけまし
た。とにかく会員増強というのはクラブ会長と幹事並びに会
員増強委員長が脇目もふらずにやること以外ありません。
●私のクラブではまず全会員を4班に分けて各班入会させた
い人の名前をあげ、それを集計して勧誘を行いました。次に会
員増強用の独自のリーフレットを作成して相手に渡していま
す。また、毎月1回ロータリー情報委員会による勉強会も行っ
ています。更に目標を短期で達成するため、前期の1ヶ月間だ
けを増強に徹する計画を実行しました。短期集中することで、
その分他の活動を充実させることができるのです。会員の増
減というのは流動的で、特に新会員は不安を持っています。担
当の方を決めて相談役になってもらったり、欠席が続いたら
声をかけたりするなどのケアも大切です。

8月28日（木）次週行事

8月21日（木）

第2回クラブフォーラム

今週卓話

卓話講師
テ ー マ

名球会会長　金田正一さん
完全試合
：
：

会員卓話
テ ー マ

関谷俊征さん
新入会員イニシエーションスピーチ
：
：

9月4日（木）次々週卓話

瑞穂RC＆名古屋南RC有志懇親蓼科ゴルフ大会が行われ
ましたが残念ながら惨敗でした。お世話頂きました南RC
足立さん、野崎さん、岩田さん、田口さんありがとうござい
ました。親睦会余剰金が出ました。　
8月6日に蓼科高原カントリークラブへ参加致しました。南
RCとの対戦となり南はシングル、瑞穂はダブルで負けまし
た。私が足を引っ張りました。野崎さん・岩田さん・田口さん
ありがとうございました。
先日8/3（日）に岩田吉廣さん、野崎さんのお骨折りで南
RC有志と蓼科高原GCで上位6名対抗コンペが開催され
ました。当クラブは10名（OB1名）の参加で懇親を深めま
したが、結果は惨敗でした。瑞穂RCはゴルフの方でも老齢
化が進んでいるようです。頑張らねば！　　
　
何時まで続くやこの暑さ　
久しぶりに出席させて頂きます。　
8/16は誕生日です。　
今月は家内の誕生月です。結構なお花をありがとうござい
ました。　
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松岡　道弘さん

田中　政雄さん

名古屋南・名古屋瑞穂RC対抗ゴルフコンペ参加者一同
守谷　巌樹さん
大川　嘉成さん
岡本　忠史さん

梅田　朋嗣さん

会員増強について
卓話 小串　和夫さん

　8月4日（月）近藤雄亮西名古屋分区ガバナー補佐、大島浩
嗣地区副幹事、髙須洋志西名古屋分区幹事、亀井直人西名
古屋分区幹事代理の4名が名古屋栄ロータリークラブを訪
問し、17時から17時40分まで会長・幹事懇談会、18時から
19時まで例会に出席しました。

名古屋栄ロータリークラブ ガバナー補佐訪問

江口 金満さん　舘　 健吾さん　大島 浩嗣さん
岡本 忠史さん　佐藤 善乙さん　山田 鎮浩さん
田口　 豊さん　
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